
 

 

    院外処方への移行についてのお願い 

 

  藤吉内科医院は、おかげ様で開院以来約 50年、 

 皆様の信頼を得ながら診療を続けてまいりました。 

 しかしながら、医療の高度化、特に薬剤の多種多様化 

 に伴い、院内処方が極めて困難である現状を踏まえ、 

 また、下記に示します利点を考慮し、本年 10月を 

 めどに、院外処方へ移行させていただくことといたし 

 ました。 

① 患者様が使用・服用している全ての薬の管理 

② 医院での待ち時間の短縮 

  調剤薬局の建設に伴い、皆様には大変なご不便と 

 ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解とご協力の程、 

 よろしくお願い申し上げます。 

 

      藤吉内科医院 院長 

 

 

 



 


